
１．件 名：「新規制基準適合性審査に関する審査会合への対応について(大飯発

電所３，４号機)」 

２．日 時：令和３年２月４日（木） １１時４５分～１１時５０分 

３．場 所：原子力規制庁 ９階Ａ会議室（一部 TV 会議システムを利用） 

４．出席者（※・・TV 会議システムによる出席） 

  原子力規制庁： 

   （新基準適合性審査チーム） 

関企画調査官、鈴木主任安全審査官、畠山安全審査官、 

薩川審査チーム員 

   原子力規制企画課 火災対策室 

守谷火災対策室長、田邊係長、山下係長 

  

関西電力株式会社： 

原子力事業本部 原子力事業本部 原子力発電部門部長※ 他９名※  

  

５．自動文字起こし結果 

  別紙のとおり 

  ※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

   発言者による確認はしていません。 

 

６．その他 

提出資料：なし 

 

以上 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:01 はい。 

0:00:02 規制庁、川です。審査会合大飯の方がいい。 

0:00:06 やっぱりこうラッパ始めたいと思います。 

0:00:11 コメント、確認したいので、資料共有できます。 

0:00:16 わかりづらくなったので、今画面共有させていただきます。 

0:00:28 雨のほうに行っておりますでしょうか。 

0:00:30 ありがとうございます。見えて 

0:00:33 はい。 

0:00:38 それでは本日いただいたコメントのほう確認させていただきます。本審査会合

でいくコメントいただいていただいたと思っております一つ目をオオタない感知

器の比較検討評価について被ばく管理に分けて、アジア向けにやってできる

かどうかっていうのを整理することで説明。 

0:00:55 100 メガ短期の現場への適用性の評価項目について示すこと。 

0:01:00 三つ目としましては、現場への適用性の設備資金だけの低下についてはその

内容を具体的に説明すると。 

0:01:07 やっても、光ファイバーケーブル網羅的な施工の方に 

0:01:12 方に説明した内容を補足説明資料に追加すること。 

0:01:15 三つ目が、環境条件には達成の発表ための考慮事項っていうのもありますの

で、表現について再整理することと、この三つを本審査会合でコメントさせてい

ただいたと思っております。 

0:01:28 内容確認をお願いいたします。 

0:01:51 また連絡の差で、 

0:01:54 ほかには特に大丈夫でしょうか。 

0:01:59 はい。 

0:02:03 個人、 

0:02:04 エンドウのためお聞きしたこれ、 

0:02:08 資料。 

0:02:11 エンドウ 

0:02:18 で、 

0:02:30 かなり良くなったりといたしました補足説明資料のほうに追加するようにさせて

いただきます。 

0:02:41 委員長。はい。こちらに行っておりますのでありがとう。 

0:02:48 はい。 

0:02:48 うん。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:03:04 規制庁の関です。一応これでいいんですが、ちょっとアポ 

0:03:10 今後の進め方についてはまずはこれをちょっと細かい 

0:03:16 やっぱり、 

0:03:17 どういう形になって明確化になればですね、必要なことですからちょっと止めて

おいてください。それから進め方的な話についてはちょっと事務方にも課題が

あったと思っており、課題が来てるので。 

0:03:33 少し考えた上で、改めてちょっとスケジュール的な面談をさせていただければ

と。 

0:03:39 私から。 

0:03:43 はい、関さウシジマでございます。はい、セキさんがおっしゃった点了解でござ

います。 

0:03:49 よろしくお願いいたします。 

0:03:53 本番は審査会合でいただいたものをこちらのコメント、これはこれでいっていた

だく。 

0:04:02 っていうのはどれくらいの 

0:04:20 委員長。 

0:04:21 はい、関西電力の 

0:04:24 今回いただいたコメントについて良くないでも整理ペーパーが行っております

ので、ちょっと 3 週間程度ちょっとお時間をいただければ。 

0:04:35 だと思うんですけどもいかがでしょうか。 

0:04:45 はい、そうなってますというぐらいのイメージで、 

0:04:52 ちょっと 

0:04:55 そう。 

0:05:00 はい、審査会合まだようだ。 

0:05:03 年度内には、 

0:05:05 回位、それができるような形でできればありがたいと思う。 

0:05:14 加力のおっしゃれ年度内の製作会合ということで承知いたしました。よろしくお

願いいたします。 

0:05:23 縦軸が他ないとかっていうことがありますでしょうか。 

0:05:29 加力乗ったり、特にありません。 

0:05:31 はい、ありがとうございます。では本日あった場合、 

0:05:35 ありがとうございました。 

0:05:37 ありがとうございました。 

 
 


